Syndicat National Unitaire
Instituteurs
Professeurs des écoles
P.E.G.C.

Fédération Syndicale Unitaire







Septembre 2010 - n°575

ISSN: 1250-3509

BULLETIN DE LA SECTION DÉPARTEMENTALE DE SEINE-SAINT-DENIS DU SNU.IPP

Rentrée 2010 : RETRAITES - ECOLE - SERVICES PUBLICS



7 septembre - 15 septembre - 29 septembre...
"TOUS ENSEMBLE"

nous joindre:

Permanences du SNU.ipp 93

Lundi, mardi, jeudi, vendredi de 11 h à 13 h de 15 h 30 à 17 h 30

Mercredi de 14 h à 16 h 30



1 seul numéro (3 lignes) 01.48.96.36.11





Une information http://www.snuipp.fr/93 à trouver ? Un renseignement à chercher?

... Yakakliké !!!

Utilisez votre code personnel SNU.ipp 93

Syndiqués : votre code personnel figure sur votre carte



SOMMAIRE:

Visitez notre site :

SOMMANCE .		
	p. 2	Pour nous joindre ; Sommaire.
	p. 3	Edito.
	p. 4	Secrétaires des Sections Locales du SNU.ipp 93 ou correspondants.
	p. 5	Rentrée exceptionnelle en septembre 2010.
	p. 6	Gisements d'efficience ?
	p. 7 à 9	Bilan du congrès SNU.ipp de Brive des 14 et 18 juin 2010.
	p.10	Retraités.
	p.11	Ecran Publicitaire.
	p.12 à 14	Réforme des retraites.
	p.15	Salaires : On est loin de la remise à niveau
	p.16 et 17	Formation : vous avez dit PES, M1, M2.
	p.18 et 19	La section départementale du SNU.ipp 93 : une équipe.
	p. 20	Ecole commune.
		Réduire les inégalités scolaires.
	p. 21	Carte scolaire : rentrée 2010.
		Pour les enfants des milieux populaires.
	p. 22	Direction et fonctionnement de l'école.
	p. 23	Précarité : Tournez chômeurs ! Virez précaires !
	p. 24	Renouvellement du conseil syndical : congrès départemental.
	p. 25	Evaluations des élèves.
	p. 26 à 29	Indemnités ; Tableau d'avancement ; Grille indiciaire
	p. 30	Prestations familiales et sociales. Le paritarisme.
	p. 30 p. 31	Permutations informatisées.
	•	Commission culturelle FSU 93.
	p. 32	Se syndiquer, un acte essentiel.
	p. 33	Les élus du SNU.ipp 93 au quotidien
	p. 34	Ecran Publicitaire.
	p. 35	Prélèvement.
	p. 36	Cotisations.
	-	

Ont participé à la rédaction et à la mise en page du présent bulletin : Martine Caron, Caroline Marchand, Sylvie Desmaele, Sylvie Demetz, François Cochain, Maria Verdeguez, Rachel Schneider, Monique Morineau, Catherine Schweng, Jean Dugas, Nathalie Bognini, Thierry Fourré, Brigitte Pommier.

Mouvement Départemental 2010-2011.



Bulletin A.S.H.

Annexes Annexes

Edito

Le SNUipp FSU 93 : Composé d'hommes et de femmes dont les trajectoires évoluent :



Yves Peschet, instituteur dans le 93 depuis le 29 novembre 1971, a commencé sa carrière comme "suppléant", a beaucoup milité, en a syndiqué plus d'un(e)... Il a animé de nombreuses

manifs. Il part en retraite au mois de septembre 2010. Son dernier poste était à l'Ile-Saint-Denis comme directeur d'école élémentaire. Bonne route à toi. Yves!

Patricia Concentrait a animé la section locale de Gagny pendant de nombreuses années. Directrice d'école avant de travailler à la circonscription, elle nous a toutes et tous défendus en CAPD pendant 6 ans. Patricia, nous te souhaitons tous une "super retraite".





François Cochain est devenu secrétaire général du SNUipp 93 en 1998. Il a exercé cette fonction tout en restant au début directeur d'école élémentaire à Bondy, puis directeur de SEGPA à Villepinte, puis à plein temps au syndicat. François va faire

partie de l'équipe nationale du SNUipp à partir de septembre 2010 tout en gardant une responsabilité dans la FSU 93.

Martine Caron, instit en maternelle à Aubervilliers, co-responsable de la section départementale depuis trois ans et



représentante au CTPD et CDEN devient la secrétaire générale du SNUipp 93.

Et si le tube de la rentrée était : «tous ensemble»

Nouvelle rentrée, nouvelle résolution, ensemble imposons celle-ci : contraindre le gouvernement à changer de politique pour redonner de l'espoir aux salariés appauvris et désespérés par les conséquences des réformes.

«Rassurer» les marchés financiers et maintenir la France dans «les bonnes notes» des agences de notation, voilà l'objectif politique du gouvernement. En langage plus concret c'est mettre en place des mesures de rigueur telles que l'assèchement des services publics, le gel des salaires, l'allongement de la durée du travail, la destruction des systèmes solidaires.

Accepterons-nous de laisser cette politique de rigueur se mettre en place, qui, au prétexte de maîtriser les déficits et la dette, permet le désengagement toujours plus grand de l'Etat et donc plus de libéralisme ?

Le dysfonctionnement organisé des services publics et des systèmes solidaires n'a qu'un but, nous contraindre à recourir au privé. Ecole, poste, hôpital, retraite...la solution est payante. Qu'on soit salarié du privé ou fonctionnaire, on passe tous par la moulinette des principes du management et de l'individualisation. Evaluation, salaire au mérite, heures supplémentaires, capitalisation, la responsabilité et les choix sont individuels. Les systèmes ne sont jamais remis en cause et l'école n'échappe pas à cette logique qui fait de l'enfant, de sa famille ou de l'enseignant, les seuls responsables.

Pour les populations la pilule est de plus en plus difficile à avaler et les mobilisations qui ont eu lieu au printemps dans plusieurs pays européens (France, Espagne, Italie, Grèce...) en témoignent. Les salariés ne veulent pas payer pour enrichir les banques. C'est pourquoi en France la mobilisation déjà très importante du 24 juin, devra s'amplifier pour faire du 7 septembre une grande journée intersyndicale pour la défense des retraites qui s'inscrira dans le cadre plus large de la mobilisation pour l'emploi, les services publics et les retraites. Le 29 septembre ce sont tous les européens qui sont appelés à manifester contre les politiques de rigueur et imposer d'autres choix aux gouvernants.

Alors à la rentrée, on ne laisse pas faire les autres à notre place c'est tous ensemble dans l'action!

Martine CARON

